

Die Daten

Der **Pflanzen-Erlebnis-Pfad** besteht aus 24 Segmenten mit verschiedenen Pflanzenarten, sowie floral gestalteten Elementen. Er hat einen Durchmesser von ca. 20 Metern und die mehr als 1.200 eingepflanzten Töpfe bilden einen Weg von ca. 160 Metern Länge.

Aber die nackten Zahlen sind natürlich nicht vergleichbar mit dem Erlebnis, den Pfad selbst einmal zu begehen und zu erleben.

Das können Sie während der Öffnungszeiten des Gartenfestes vom **4. - 7. Juni 2009** von täglich 10.00 - 19.00 Uhr. In der Zeit ist auch jemand für Erklärungen und zur Beantwortung von Fragen da.

Oder kommen Sie zu einer der **Führungen**.

11.30 Uhr: Der Pflanzenerlebnispfad als persönlicher Erkenntnisweg

14.00 Uhr: Die verschiedenen (Heil)Wirkungen der Pflanzen

16.30 Uhr: Pflanzen als SINN-liches Erlebnis

Weitere Informationen, auch zu den Hintergründen und beteiligten Personen, sowie die Bilder von diesem Event finden Sie im Internet.

<http://pflanzen.erkennnisweg.de>

... einfach mal ohne "www" reinklicken.



*Das
Pflanzen-Erlebnis
der besonderen Art*

Veranstaltungsort

Das Fürstliche Gartenfest
in Schloss Fasanerie
36124 Eichenzell (bei Fulda)

Kontakt

Bezüglich Idee, Planung, und Geomantie
Stefan Reiff

Am Wurstberg 8/2, 76332 Bad Herrenalb
Telefon: 07083/51195

Bezüglich der Organisation und dem FDF
Gabriele Link

Im Streich 8, 36124 Eichenzell
Telefon: 06659/961010

Bezüglich der Wirkung der Pflanzen
Heike Götz

Grotersbachweg 34, 36110 Schlitz
Telefon: 06642/918030

Fax: 03212/1026522

Mail: pflanzen@erkennnisweg.de
Internet: <http://pflanzen.erkennnisweg.de>

*beim
Fürstlichen Gartenfest
4. - 7. Juni 2009*





Die Idee

Die Vielfalt in der Natur ist einfach grenzenlos. Auch einzelne Blumen, Kräuter und Sträucher wirken auf vielfältige Art und Weise. Durch ihre Farben und Formen, den Geruch und ihre Heilwirkung.

Natürlich ist für uns auch entscheidend, welche Stimmung von einer Pflanze ausgeht, was sie symbolisiert und was wir damit assoziieren.

Zudem haben Pflanzen auch immer einen Bezug zu ihrem Umfeld. Die Gartengestaltung berücksichtigt dies und betont noch bestimmte Aspekte.

Um die verschiedenen Wirkungen vieler Pflanzen einzeln und im Zusammenspiel miteinander zu verdeutlichen entstand dieses aussergewöhnliche Projekt - ein begehbare **Pflanzen-Erlebnis-Pfad**. Dieser vermittelt beim 10. Fürstlichen Gartenfest in Schloss Fasanerie einen einzigartigen Eindruck und ermöglicht vor allem ein ganz besonderes sinnliches Erlebnis.

Die Umsetzung

Für das bewusste Wahrnehmen und das sinnliche Erleben bieten sich bestimmte Formen an, die schon in allen alten Kulturen bekannt waren. Vor allem das Labyrinth und die Spirale.

Diese beiden Formen sind fest in der Mythologie und der christlichen Tradition verankert und es gab sie früher in fast jedem Schlossgarten.

Da viele Entwicklungs- und Wachstumsprozesse spiralförmig ablaufen findet man auch in der Natur häufig Spiralen. Sei es bei der Anordnung der Samen oder Blütenblätter, Widderhörnern oder Wasserstrudeln.

Um beide Formen miteinander zu verbinden und wegen der besonderen Qualität wählten wir die Form einer gegenläufigen Doppel-Spirale. Diese unterstützt einen beim Begehen von der Hektik des Alltags abzuschalten und erleichtert das bewusste Wahrnehmen. Sie ermöglicht neue Kraft zu tanken, wirkt harmonisierend und verhilft einem vielleicht auch zu der einen oder anderen neuen Erkenntnis.

Die Personen

Für die Koordination ist die Bezirksvorsitzende des FDF - Fachverbandes Deutscher Floristen - der Region Fulda, Gabriele Link zuständig. Einige der Verbandsmitglieder sorgten für die Pflanzen und die florale Gestaltung.

Die Idee stammt von Stefan Reiff, der Berater und Seminarleiter im Bereich Geomantie, Gestaltung und persönlicher Entwicklung ist. Gemeinsam mit Heike Götz, die als Phytotherapeutin die Pflanzen bezüglich der Heilwirkungen auswählte, leitet er die Führungen. Beide stehen vor Ort auch für Auskünfte zur Verfügung.

Die Junggärtner der Region Fulda und Firmen des FDF haben die Bepflanzung übernommen.

Finanziell getragen wird dieses in rein ehrenamtlicher Leistung geschaffene Projekt von der FDF-Bezirkstelle Fulda, dem Kreisverband der Gärtner Fulda-Hersfeld und der Hessischen Hausstiftung.

Wir freuen uns über Ihren Besuch und wünschen viel Spaß!

